

Wir trauern um den ehemaligen Generaldirektor des
Deutschen Historischen Museums

**Prof. Dr. Christoph Stölzl
(1944–2023)**

Die Nachricht seines Todes trifft uns sehr schmerzlich. Christoph Stölzl hat als Gründungsdirektor das Deutsche Historische Museum von 1987 bis 1999 zu einer international bedeutenden Institution entwickelt. Sein Wirken prägt dieses Museum bis heute.

Dankbar erinnern wir an den herausragenden Historiker, Intellektuellen und Kurator mit seinem Enthusiasmus, Ideenreichtum, mutigen Gestaltungswillen und seiner gewinnenden Herzlichkeit. Wir werden Christoph Stölzl ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie und allen Angehörigen gilt unser tief empfundenes Mitgefühl.

Prof. Dr. Raphael Gross
Präsident der Stiftung
Deutsches Historisches Museum